

### **Sekilas Tentang AWAND MUSIC STUDIO**

Awand Music Studio yaitu berada dalam naungan PT AWAND TIGA SAUDARA, Terbentuknya Awand Music Studio ini diawali dengan tiga saudara kandung yang memiliki hobi yang sama yaitu bermusik, mereka bertiga membentuk group band yang diberi nama AWAND band (Awan, Andri dan Dikdik). Awalnya Awand Music Studio ini dibangun untuk kebutuhan pribadi, tetapi lambat laun studio tersebut direntalkan kepada umum. Sekarang ini Awand Music Studio memiliki 2 (dua) studio, yang pertama dikhususkan untuk Recording, Mixing dan Mastering serta Studio ke dua diprioritaskan untuk rental studio.

Awand Music Studio bertujuan untuk menjaring dan menampung para musisi agar dapat mewujudkan dan merealisasikan kreatifitas dan karya dalam bermusik. Awand Music Studio adalah tempat yang tepat untuk menjadikan musik anda menuju level yang lebih tinggi. Selain itu team kami juga selalu bersemangat untuk bekerjasama dengan artis/musisi baru yang ingin mulai berkecimpung di dunia musik. Kami akan buat proyek musik anda menjadi yang terbaik dengan kualitas musik yang terbaik juga.

Awand Music Studio memiliki team yang handal untuk menciptakan lagu, mengaransemen lagu, tracking, mixing dan mastering album anda. Kami juga dapat melayani pembuatan/ pendaftaran RBT, pembuatan video klip, promo radio dan televisi.

Datanglah dan rasakan bedanya studio kami dengan yang lain.

### **Service**

Awand Music Studio melayani semua project musik yaitu diantaranya Recording, Editing, Mixing dan Mastering.

Selain mengerjakan project musik kami juga menerima aransemen musik, konsultasi project musik, pendaftaran Ring Back Tone (RBT), Pembuatan Video Clip dan promo radio dan televisi

Kami melayani semua genre musik

Kami juga menyediakan semua bentuk Jingle, Ilustrasi musik dan efek suara untuk kebutuhan komunikasi Bisnis anda.

Company Jingle

TV Commercial

Radio Commercial

Movie Soundtrack

## Equipment

Mixer Teac 15 Tascam 24 Chanel, Eurorack Pro RX 1602

Converter Echo Layla

Presonus Tube Pre, Behringer Ultragain Pro Mic 2200

Composer Pro-XL MDX 2600 Behringer

KRK Rokit 8 Speaker Monitor dan Beta 3

Microphone AT 2020, Shure SM 57, Shure Beta 56, AKG D112, AKG D40, AKG C430, Dvon Dm 7B

Headphone AKG K-77 dan Sennheiser

Drum Ludwig USA, Mapex Pro-M Series dan Hurricane

Gitar Epiphone, gibson, Ibanez flower, Yamaha, Vantage, ATS AP series, Gillmore acoustic

Bass Cort Curbow 5, Jazz Bass (EMG pick up), Fender Jazz Bass, ATS AP series, Yamaha

Efek : Line 6 POD X3 Live, KORG AX 3000 G, Boss ME 50, Boss ME 25, KORG AX 3G, Boss Metal Zone

Marshall MG 100 FX, Marshall MG 50 DFX, Marshall MG 250 DFX, Fender 1000 Roc Pro, CORA GM 200 MH

Feavey TKO, RCH Bass Cord 2000 N